

前回委員会のご意見に対する取り組み状況

ご 意 見	対 応
<p>行政情報番組のチャンネルを1つ持つのではなく、ケーブルテレビの番組の中に行政情報番組を組み込むことはできないか。</p>	<p>行政情報番組の経費について、伊賀上野ケーブルテレビを交えて検討を行いました。</p> <p>放送費につきましては、伊賀上野ケーブルテレビの番組の1コマを購入し放送することで経費は安くなる可能性はありますが、現在の放送枠では、行政情報番組以外に、市議会中継や災害対策本部設置時の災害時放送、L字放送による緊急放送を行っているため、それらの放送ができなくなります。</p> <p>このことから、市からの情報発信全体に関わることから、経費だけでなく、情報弱者への情報伝達方法を含めて引き続き検討していきます。</p>
<p>だから忍者市宣言のコーナーについて、子供向けや明るい入門編のようなものを盛り込んでいくと良いと思う。</p>	<p>12月放送分までは、日本遺産に認定された忍びの里伊賀・甲賀のストーリーに沿った史跡等を放送しました。</p> <p>2月には忍者市を宣言してから2年間の取り組みを紹介しましたが、3月以降はできるだけ堅いイメージにならないよう、忍者の基本的な部分について紹介したいと考えています。</p>